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“全民健身万里行”
郑州站主题活动举行
本报讯 10 月 23 日，由国家体

育总局人力资源开发中心、职业技能
鉴定指导中心和中国体育报业总社
主办，喜得龙（中国）有限公司承办的

“全民健身万里行”郑州站主题活动
在黄河科技学院举行。其中，浩沙健
身等五家企业荣获“全民健身万里行
合作伙伴”荣誉称号。

“全民健身万里行”活动是为庆
祝首个全民健身日到来而发起的全
国大型体育公益活动。活动围绕志
愿服务社区百姓健身这一主题展开，
参与活动的国内一线健身企业组织
了近万名职业健身教练，走进社区，
走到百姓身边，义务指导他们进行体
育锻炼。共有 40 余名奥运冠军、优
秀运动员与活动一起，走到健身群众
身边，以实际行动践行“以己之长、服
务社会”的承诺。 林峰

[现场讲话]
45分钟讲话提六建议

昨天9时，国家体育总局副局长蔡振华首次与中国足球
各俱乐部领导层正式会面。在45分钟的讲话中，蔡振华对中
国足球未来发展提出了六点建议。

“中国足球目前的竞技水平与其他国字号相比反差太
大，而且青少年基层人才萎缩太大，造成中国足球的水平始
终提高不了。”蔡振华说。

随后，蔡振华还首次对中国足球未来发展提出了六点建议。
蔡振华提出，第一，中国足球人必须树立大局意识和责

任意识；第二，中国足球管理人员必须高度认识中国足球形
势，精心组织赛事，扎实做好赛区的管理工作；第三，足管中
心加强对俱乐部官员的管理监督；第四，加强职业联赛裁判
的管理监督；第五，中国足球管理人员切记廉洁自律，遵纪守
法；第六，进一步加强新闻媒体的正确引导。

蔡振华此次亲临修订会议现场，这是他首次与中国足球
联赛各俱乐部领导层见面，他的出现同时也意味着给此时正
处于低谷的中国足球打了一针强心剂。

世界杯申办再曝丑闻
前FIFA秘书长称女色可换选票

本报讯 一周前，英国《星期日泰
晤士报》曝光了国际足联执委在
2018年世界杯申办拉票过程中的索
贿丑闻，国际足联立即展开调查，并
对两位嫌疑索贿执委停职，岂料一周
之后《星期日泰晤士报》再次爆出“索
贿门”中的一条大鱼：前国际足联秘
书长鲁菲南。

假扮成游说者的《星期日泰晤士
报》记者，将鲁菲南爆料国际足联黑
幕的过程偷拍了下来。在录像中，鲁
菲南侃侃而谈：“有两个执委可以用
钱来收买，另外一个则对钱没兴趣，
但他喜欢女人。还有一个，他也许是
这个地球上最顽劣的歹徒，想要收买
他至少需要50万美元。” 木木

于芬出书再说“奖金门”
本报讯 昨天下午，著名跳水教

练于芬在北京中关村图书大厦为自
己的回忆录《真实人生》进行签售。
于芬虽然 1997 年便已经离开国家
队，但时至今日，国家队中依然有包
括郭晶晶、林跃、何姿等 8 名队员可
谓是其“嫡传弟子”。现任清华大学
跳水队总教练的她，也因与国家队的
种种恩怨引人注目。有意思的是，在
书中涉及“奖金门”的这一章节中，由
始至终没有出现“周继红”的名字。

不过，关于“奖金门”，于芬还是开
宗明义地进行了这样的表述：“奖金事
件的核心是公平的问题，而之所以到
无奈之时才说，是本以为一个公开的
事情理应得到公正的解决。” 木木

男队：勇夺四金成最大赢家
团体赛力压日本队拿到了金牌之后，中国男队的

士气高涨起来，此后陈一冰和严明勇夺得吊环项目的
前两名。

最后一天进行了最后5个单项的较量，中国两名小
伙子又包揽了双杠的冠亚军，小将冯喆和老将滕海滨
统治了这个项目。算上奥运会、世锦赛和世界杯总决
赛三大赛事，中国选手已经拿到了20枚双杠金牌，成为
中国体操历史上夺金最多的项目。而在压轴进行的单
杠项目，小将张成龙又一鸣惊人，最后一个出场的他，战胜荷兰本
土选手宗德兰德拿到了这枚金牌。加上之前的男团和陈一冰的吊
环金牌，男队拿到了四块金牌，无可争议地证明了自己的统治地
位。四枚金牌在手，中国队成了本次男子赛场的最大赢家，在新老
交替的关键时刻，走在了各国的最前列。

不过美中也有不足，在传统强项鞍马上，中国队没有选手进入
决赛，而全能上也缺少杨威那样的世界一流高手，发挥最好的吕博
只名列第六，在今后“533”赛制的比赛中，这个缺陷有可能被无限
放大。

地方足协和俱乐部官员聚香河
商讨俱乐部准入标准和监管办法

足协“修宪”
蔡局现场指挥

讲话45分钟 提出六点建议

为了加强联赛的
规 范 管 理 ，足 协 要

“修宪”。
昨天上午 9 时，足

协在香河国家足球训
练基地召开了《中国足
球协会职业联赛俱乐
部标准》和《中国足球
协会职业联赛俱乐部
审查与监管办法》（以
下简称《标准》和《办
法》）修订工作会议，分
管足球的国家体育总
局副局长蔡振华亲临
会议现场，在会上作出
重要讲话。

男队一枝独秀 女队一无所有
体操世锦赛落幕 中国队四金居榜首

[修订方案]
加大管理俱乐部力度

上周，足协邀请公安部、财政部、教育部、国家工商
总局等十部委代表在奥体中心召开《标准》和《办法》的
研讨会议。

其实，足管中心原本打算连同十部委共同下发修
订后的联赛准入制度，但是由于种种原因，最终足协还
是决定独自下发。

在香河召开的修订会议，是足管中心对《标准》和
《办法》的最后一次讨论会议。会议结束后，足协会整
理所有地方官员提出的修订意见，并择日公布最终的
修订文件。

据记者了解，足管中心于2003年出台了《标准》，但
实施效果并不尽如人意。

如今随着国家体育总局确认副局长蔡振华分管足
球以及打假扫黑愈演愈烈，足管中心决心在今年出台
新修订的《标准》，加大管理俱乐部的力度，因此，《标
准》的修订力度也最大。 林风

为期一周的体操世锦赛前
晚在荷兰鹿特丹落下帷幕，中
国队最终收获 4 枚金牌，不过
这全部来自男子选手，由四名
奥运冠军领衔的女队则颗粒
无收，仅仅拿到了2枚银牌。 女队：全能亚军仍难掩尴尬

代表中国队历史性获得奥运团体
金牌的6名队员中，除了李珊珊去年退
役上学，程菲因身体原因淡出一线之
外，其他4人都出现在了本次鹿特丹的
赛场，加上近两年冉冉升起的黄秋爽
和眭禄，世锦赛阵容堪称强大。

但是自从团体赛被俄罗斯逆转之
后，女队的夺金点只剩下高低杠，何可
欣与黄秋爽以预赛前两名的成绩进入
决赛，但她们在决赛中先后掉下器械，
最终两人都没能登上领奖台。

其他项目中，队员们的动作倒是
完成得中规中矩，但由于难度分缺乏
足够的竞争力，最终都没能缔造奇
迹。最后单项决赛中，邓琳琳拿到了
平衡木的亚军。唯一的亮点来自于新
任队长江钰源，她拿到了全能的亚军，
创造了中国女队员在世界大赛中的最
好成绩。 海子

张成龙

冯喆


